

pa el primer lugar, tiene más oro que billetes; el Japón ocupa el 2º con 81% de sus billetes en oro; Holanda el 3º con 64.46%; España el 4º con 63,89%; Suiza el 5º con 52.94%; Estados Unidos el 6º con 36.23%; Francia el 7º con 15 88%; Italia el 8º con 8 59% y Alemania el 9º con 3.76%. A Rusia no hay que contarla: su situación, gracias a los bolsheviks, es el caos.

“La neutralidad es una fuente de riqueza” dice el diario de donde tomamos estos datos.

Y nosotros ¿cómo andamos? — Veámoslo.

Arqueo de 27 de Septiembre de 1919

Banco de Costa Rica:

Circulación	₡	307.110
Oro nacional	”	814.936.57

Banco Anglo Costarricense

Circulación	₡	549.240
Oro nacional	”	787.412

Banco Mercantil

Circulación	₡	645 000
Oro nacional	”	940 000

Banco Internacional

Circulación	₡	16 527 353
Oro nacional	”	613 935